
令和５年市長と語る！ふれあいミーティング

会場：加治地区行政センター

日時：令和５年５月９日（火）午後７時～

≪会場での主なご意見等≫

【ご意見①】

市は子育て支援策に力を入れているとのことだが、身近な人に子どもが放課後児童ク

ラブに入れず、仕事を辞めてしまった方がいる。環境面（放課後児童クラブ施設）や

人材面（保育士等）の充実も必要と思うが、お考えをお聞かせいただきたい。

【回答】

子育て支援につきましては、重点的に取り組まなくてはいけない課題であると認識し

ています。また、子どもは地域の宝であり、地域で育てていくことも重要なことだと

考えております。

子ども達を遊ばせる場所や集まってもらう場所が少ない現状があります。放課後児童

クラブはそうした場所の一つでありますが、定員の問題があることも承知していま

す。そうした問題を解消すべく、施設を充実させたり、子育てに携わる方を集めてい

くことに力を注ぎ、地域と連携して取り組んでいきたいと考えます。

【ご意見②】

今の自治会の現状として、世帯の高齢化や単身化が問題となっており、活動を担えず

退会する人が多い。また、自治会のメリットが理解されずに中年の人も退会してお

り、役員の確保が難しくなっている。自治会の加入率低下や担い手不足等は全国的な

課題であることは承知しているが、時代に合わせて活動を効率化、スリム化すべきと

の論調については疑問がある。新型コロナウイルス感染症が自治会活動に与えた影響

は大きいと思っており、効率化、スリム化だけでは衰退は止まらない。自治会が一歩

踏み込んで工夫していく必要があると思う。

要望として、敬老会への補助以外の自治会の主体的な事業について、補助対象となる

活動をもう少し広げてもらえないか。また、広報紙については記事がべたで読みづら

いため、メリハリを出して住民が読みたくなるような紙面にしてもらいたい。

【回答】

自治会のあり方につきましては、全国的な大きな課題であると認識しております。自

治会への補助に係る対象事業については、自治会連合会を含め協議しながら検討して

いきたいと思います。広報紙の読みやすさにつきまして、担当職員は、読みやすさを

心がけながら一生懸命に作成していますが、改良できるところは改良していきたいと

思います。

【ご意見③】

たすけあい加治は、発足３年目を迎える。現在、７事業所がたすけあい活動を実施し

ているが、団体間の横の連絡がない。横の繋がりによって解決できることがあると思



うので、介護福祉課にそういった場を持ってもらうように相談した。是非、お願いし

たい。

【回答】

横の連携というご意見は非常に大切なことだと思っておりますので、各団体の代表者

に声がけをし、早い時期に話し合いの場を設けられるよう担当に指示いたします。

【ご意見④】

清川橋についてだが、具体的にいつ頃使用することができるようになるのか。令和６

年３月３日に清川橋開通記念の加治地区の駅伝を予定している。それまでに開通する

のか。

【回答】

令和５年度中に開通するということで現在、工事を進めておりまして、２月中には終

わるのではないかと見込んでおります。今、ご提案いただきました駅伝までには供用

できると思います。


